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证券代码：002105                                   证券简称：信隆健康 

 

深圳信隆健康产业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-005 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议  

□媒体采访            □业绩说明会  

□新闻发布会          □路演活动  

□现场参观 

□其它 （请文字说明其它活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

景顺长城基金管理有限公司  王开展 

时间 2022 年 02月 18 日，15:30--16:30 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

陈丽秋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1. 是由于海运瓶颈导致公司三季度同比增长不是特别理想吗？ 

答：是的，主要是由于海运缺柜、船期延误等原因。 

 

2. 海运问题四季度有得到解决吗？ 

答：海运瓶颈问题到目前为止还没得到有效解决。国外港口

因缺工等问题造成运作紊乱，返航的货轮无法如期返航，造成货

柜短缺、船班严重延误/紊乱等情况仍然持续发生。 

  

3. 一般等船要等多久？ 
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答：一般是一两个星期，有时候会是更久。 

  

4. 卸货有正常卸货吗？ 

    答：卸货也需要比较长时间，主要就是国外人工短缺，码头

工人、货车司机不够。  

 

5. 美国还是欧洲严峻？ 

答：美国特别严重，欧洲的情况好一点，目前公司直接出口

美国的产品占比较少，出口欧洲的比较多。 

 

6. 订单到 2023 年并不是说一整年都排满？ 

答：公司是依据客户要求的交货日期排产的，现在已经接到

的订单交期已有安排到 2023 年的。 

 

7. 未来多久订单是饱满的？  

答：日期与目前越接近的越饱满，一般下一个季度的情况会

是最清晰的。 

 

8. 生产到交货需要多久？ 

答：以前是 45-60 天，现在就是尽快满足客户的需求。 

 

9. 有交期 30 天的吗？ 

答：30 天算急单，公司有保留一定产能满足客户急单需求。  

 

10. 交期缩短原因？ 

答：近两年，客户需求量大增，公司整体产能、效率也在持

续提高。 

 

11. 会有库存应对急单吗？ 
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答：对于通用规格产品公司会有计划性生产，客户需要时随

时可以从库存中调拨出来。 

 

12. 北美、欧洲疫情偏尾声，订单趋势有减弱吗？  

答：业界仍看好市场后续的发展，自行车行业的看法是疫情

导致大众出行方式的改变，出行习惯已形成，无法逆转；另一方

面由于地球正在加速暖化，全球气候峰会各国政府纷纷提出对于

节能减排的政策、指标及承诺，为达成其承诺，纷纷出台各项政

策措施，鼓励民众购买使用低碳交通工具，有利于自行车市场后

续的发展。 

 

13. 海外共享滑板车需求情况？ 

答：2019 年共享电动滑板车在欧美各大城市大量投放运营，

2020 年疫情的发生，在两者共同叠加作用下，共享电动滑板车

于 2020 年一季度停止投放运营，2020 年三季度客户推出个人版

电动滑板车。2021 年由于 LG、三星等国外大厂为了配合新能源

汽车的需求，专注大容量电池电芯的生产，电动滑板车生产所需

要的小容量电池电芯供给不足，电动滑板车若使用大容量的电池

电芯，成本将增加 40%-50%，而国产的电池电芯虽较便宜但供应

也是十分紧缺的情况下，电动滑板车整车的运行受到较大干扰。 

 

14.公司 生产电动滑板车的哪些组件？ 

答：公司主要生产电动滑板车车架、底板组、前叉、立管等

主要零组件。 

 

15. 电动滑板车今年有新客户吗？ 

答：目前有一家新客户正在洽谈，是国外共享电动滑板车运

营商。 
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16. 滑板车在海外的定位不是特别明确，增长是否存在不确定

性？ 

答：英国，德国等欧洲国家及美国已出台相关法规规范，规

定电动滑板车可以在人行道上依规定的条件骑行，正式授予了电

动滑板车路权，有助于电动滑板车的后续发展。除欧美国家之外，

行业认为亚太地区将来将会是增长最高的区域。亚太地区人口基

数大，随着亚太地区经济发展，将衍生出更多的中产阶级消费者，

消费能力更高，环保意识更强，消费者将有更高意愿更多选择绿

色出行方式，对于高档自行车及电动助力车及电动滑板车的消费

需求将逐年递增。 

 

17. 电动滑板车三、四季度是旺季，自行车没有淡旺季吗？ 

答：自行车产业在新冠疫情发生前的年代，一、二季度是淡

季，三、四季度是旺季。疫情发生后，市场需求激增，订单激增，

客户随时有可能下单，这种情况打破了自行车产业原有的运行规

律。  

  

18. 对比自行车，滑板车结构是否更加简单？ 

答：滑板车结构相较于自行车没有那么复杂多样化。  

 

19. 滑板车客户比较单一，客户会不会比较强势些？ 

答：公司有技术优势，质量优势，规模优势，与客户彼此紧

密合作，努力共赢。 

 

20. 今年业务会有多少增长？  

答：由于 2022 年度刚开始，宏观外部因素可能会对订单增

长、营收增长造成影响，目前不好预计，尚待进一步观察。IMF

对全球经济增长的预测，2021 年是 5.9%，2022 年 4.9%，2022

年发达经济体是 4.5%，新兴经济体是 5.1%，虽然世界经济在持
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续复苏，但是复苏势头减弱，不确定性增加，所以对在年度刚开

始做预测持有比较保留的态度。 

 

21. 为什么利润率较以前稳定了很多？  

答：近年来由于①订单增多，生产饱满；②自动化改造使得

生产、经营效率显著提升；③公司加强员工培训，生产效率提高；

④持续投入研发，推出新工艺、新技术、新产品等各种因素叠加

综合作用，使得公司利润率较以前稳定。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022-02-18 
 


